



Fais-moi voir ton visage, Seigneur.
C'est ta face que je cherche, mon Dieu.
Illumine mes yeux, qu'ils te voient.
Tout mon être te désire, Seigneur.
D'après le psaume 62



Sœur Françoise-Régis Durpès (1938-2022)

de Basse-Pointe/Martinique

A l'aube de la Pentecôte notre Sœur Françoise-Régis Durpès a été saisie dans le débordement de vie de l'Esprit Saint, la comblant de joie et de paix dans la rencontre avec son Dieu. Une embolie pulmonaire a causé son départ rapide. Elle était dans la 61^e année de sa profession religieuse.

Sœur Françoise s'inscrit dans la lignée des Sœurs de Saint-Paul qui ont collaboré à la parution de *La Liberté* (7 ans). A Bar le Duc (France) elle travailla pendant 32 ans. D'abord comme opératrice de saisie : que de livres et revues composés sur les ordinateurs naissants ! Le Nouveau Testament TOB (un fort symbole œcuménique) a vu le jour sous ses doigts habiles. Ses amis les livres ! Après s'être adonnée à leur composition, elle favorisa leur circulation de la bibliothèque jusque dans les mains des lecteurs. La Médiathèque Saint-Paul était née d'une commune passion des Sœurs de Saint-Paul et de laïcs pour stimuler la lecture, la culture, la rencontre avec l'Évangile de tout un chacun. Au cours de ces différentes étapes, Sœur Françoise a transmis son savoir à ceux et celles qui partageaient une même flamme pour le livre. Atteinte peu à peu de cécité Sœur Françoise a vécu une remise de soi entre les mains du Père, gardant toujours le secret espoir d'une guérison. Les pèlerinages à Lourdes ont favorisé la confiance en Sa lumière intérieure, celle qui ne s'éteindra jamais.

Sur ce chemin de la prière personnelle Sœur Françoise est encouragée, voire concurrencée par le zèle de ses sœurs de sang. Dans la famille Durpès en Martinique la prière est fervente, autant qu'au couvent ! Les mails traversent facilement les océans : les Actes des Apôtres continuent de s'écrire.

Pendant ces deux dernières années, elle bénéficia des soins et de la bienveillance du personnel de santé de l'ISRF.

Chère Sœur Françoise-Régis nous rendons grâce pour ce que tu as été pour Dieu et pour nous dans l'Œuvre de Saint-Paul. Nous nous joignons à ta reconnaissance envers celles et ceux qui t'ont accompagnée sur ton chemin de foi, jusqu'à la lumière de la Pentecôte de ce jour.

La célébration eucharistique et le dernier adieu auront lieu en l'église du Christ-Roi, à Fribourg, le jeudi 9 juin 2022 à 14 h 30.

La défunte repose en la chapelle mortuaire du Christ-Roi.

*La Supérieure générale
les Sœurs de l'Œuvre de Saint-Paul,
la famille en deuil*

Boulevard de Pérolles 44
1700 Fribourg/Suisse